

Fecha 22.06.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Depresión tropical en costas de Guerrero

POR JUAN JOSE GUADARRAMA/Corresponsal

ACAPULCO, Gro.- La Capitanía de Puerto colocó bandera azul-amarilla, que significa puerto cerrado para embarcaciones menores, por efectos de una baja presión localizada a 210 kilómetros al sur de Acapulco, que podría convertirse en depresión tropical.

El gobierno municipal de Acapulco, a través de la Dirección Municipal de Protección Civil, exhortó a la población en general a extremar precauciones por la presencia de lluvias, de fuertes a intensas, que podrían registrarse en las próximas horas.

Asimismo, dio a conocer que las precipitaciones pluviales que se pronostican obedecen a una inestabilidad atmosférica que podría evolucionar a depresión tropical al sur de Guerrero; además, precisó que hoy prevalecerá cielo medio nublado a nublado, con lluvias fuertes a torrenciales, acompañadas con actividad eléctrica.

Con la finalidad de garantizar la integridad física de la población, principalmente de quienes habitan en zonas consideradas de alto, riesgo e inundables, el gobierno municipal de Acapulco les recuerda evitar salir de sus viviendas si no es necesario, así como tener a la mano documentos importantes.

Dio a conocer que tiene listos los 120 refugios temporales, distribuidos en distintos puntos de la ciudad, mismos que podrán ser equipados y utilizados en beneficio de la población en caso de ser necesario.

